

Newsletter

IG Metall Esslingen

September 2017

Wer nicht wählt, wird trotzdem regiert

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

am kommenden Sonntag findet die Wahl zum Deutschen Bundestag statt.
Das ist eine wichtige Weichenstellung für die Zukunft unseres Landes.

„Ich übe mit einer Wahlverweigerung Protest“ - so oder so ähnlich hört man es hier und da. Leider verpuffen die Gründe hierfür, weil jede abgegebene Stimme zählt. Nur wer einen Vertreter wählt, kann auch vertreten werden. Die Stimmabgabe heißt auch, Verantwortung zu übernehmen. Mit der Stimmabgabe trage ich selbst dazu bei, dass Populisten und Demokratiefeinde keine Chance haben. Gehe ich nicht wählen, werden andere entscheiden, wer mich vertreten soll.

Geht am Sonntag zur Wahl, gebt eure Stimme ab und entscheidet, wer euch vertreten soll.

Mit kollegialen Grüßen



Gerhard Wick
1. Bevollmächtigter



Überblick:

1. Sommer ... Sonne ... Spaß / Fotonachlese Sommerfest
2. Wir sind keine Entwickler zweiter Klasse
3. Fit gemacht für den Arbeitsmarkt
4. „Wahl-Walk“ in Esslingen und Nürtingen
5. Wahlprogramm-Vergleich für Frauen
6. Podiumsdiskussion zur Bundestagswahl der Nürtinger SeniorInnen
7. Frauen-Wochenend-Seminar
8. Symposium: Einkommen für alle - bedingungslos?

Unsere Büoräume werden umgebaut. Sollte es bis Ende Oktober zu Beeinträchtigungen kommen, bitten wir um euer Verständnis.
Auf unserer Internetseite und auf Facebook könnt ihr die Baufortschritte verfolgen.

1. Sommer ... Sonne ... Spaß / Fotonachlese Sommerfest

Ende Juli fand unser jährliches Sommerfest im Hof des Gewerkschaftshauses statt.
Die Band Lagerfeuer sorgte für die musikalische Unterhaltung.

Mehr unter: <http://bit.ly/2wt2Dnh>



2. Wir sind keine Entwickler zweiter Klasse

Beschäftigte der Deutschen ACCUMOTIVE in Nabern wollen gleiche Arbeitsbedingungen für gleiche Arbeit. Im Nachgang zum Artikel: Zwischenzeitlich wurde um den Betrieb herum plakatiert und es konnte mit der Geschäftsleitung ein Verhandlungstermin vereinbart werden.

Mehr Infos unter <http://bit.ly/2fwRDdY>

3. Fit gemacht für den Arbeitsmarkt



Im Bildungszentrum bekamen Flüchtlinge und Migranten im Rahmen eines Pilotprojektes der GARP, des Jobcenters, der IG Metall und Südwestmetall neben dem Deutschunterricht Grundkenntnisse der Metallverarbeitung vermittelt. Die Kombination aus Sprachunterricht und Berufsbildung soll häufiger stattfinden.

Mehr unter: <http://bit.ly/2xNs1Es>



4. „Wahl-Walk“ in Esslingen und Nürtingen

Am vergangenen Samstag haben Kolleginnen und Kollegen aus mehreren Esslinger und Nürtinger Betrieben auf den Wochenmärkten und in der Innenstadt die Wahlkämpf-Stände von SPD, Bündnis 90/Die Grünen, CDU, FDP und Die Linke im Rahmen eines Wahlspaziergangs ("Wahl-Walk") besucht und die IG Metall-Forderungen übergeben.

Mehr unter: <http://bit.ly/2jlnU6v>



5. Wahlprogramm-Vergleich für Frauen

Der Ortsfrauenausschuss der IG Metall Esslingen hat die Wahlprogramme der Parteien unter die Lupe genommen, die nach Ansicht aller Meinungsforscher im 19. Deutschen Bundestag vertreten sein werden.

Mehr Infos unter <http://bit.ly/2xiqsg6>



6. Podiumsdiskussion zur Bundestagswahl der Nürtinger SeniorInnen

Die Bundestagskandidaten Michael Hennrich MdB (CDU), Dr. Nils Schmid MdL (SPD), Matthias Gastel MdB (Bündnis 90/Grüne) und Heinrich Brinker (Die Linke) stellten sich den DGB-/IGM-Seniorinnen und -Senioren im OMNI in Frickenhausen vor und diskutierten mit ihnen über die Bundestagswahl 2017.

Mehr unter: <http://bit.ly/2yfgLwH>



7. Frauen-Wochenend-Seminar

Für engagierte, ehrenamtliche Frauen in der IG Metall Esslingen am 14./15. Oktober 2017 zum Thema Mitgliedergewinnung, -haltung und –rückgewinnung. Wegen der begrenzten Teilnehmerinnenanzahl bitte schnell anmelden!

Mehr unter: <http://bit.ly/2xjwYS8>



8. Symposium: Einkommen für alle - bedingungslos?

Was würdest du tun, wenn für dein Einkommen gesorgt wäre?

Das bedingungslose Grundeinkommen wird derzeit heiß diskutiert.

Die Befürworter werden immer mehr. Und sie kommen aus den unterschiedlichsten gesellschaftlichen Richtungen. Selbst manche Vorstandschefs von Weltkonzernen halten ein bedingungsloses Grundeinkommen für den richtigen Weg. Das Esslinger Symposium widmet sich dieser Debatte und lässt wichtige Vordenker dazu zu Wort kommen. Diskussionsstoff garantiert!

Mehr unter: <http://bit.ly/2fkrCBO>

